

西大田 自治センター だより

第211号

令和7年11月13日

西大田地区振興会連絡協議会

(西大田自治センター)

722-1625 広島県世羅郡世羅町大字重永6 2番地

TEL : 0847-27-0001 FAX : 0847-27-0200

ホームページアドレス:<http://www.nishioota-jc.org/>

メールアドレス:nishioota-jc@mail.mcat.ne.jp

「西大田で遊ぼう会」を開催しました パート1

10月5日(日)に、西大田体育館をメイン会場として、自治センター、郷土民俗資料館で『西大田で遊ぼう会』を開催しました。子どもも大人も楽しめる企画がいっぱいあり、今年は特に、子どもスタッフが考えてくれた「スタンプラリー＆大抽選会」の企画にも多くの方が参加され、大変盛りあがりました。子どもたちは、皆で隠したスタンプを参加者の方が「見つからないよ～」と、必死に探す様子をこっそり眺めながら楽しんでいたようです。このスタンプラリーのおかげで、参加者が郷土民俗資料館やふれあい棟まで会場をくまなく回ることができ、素晴らしい企画だったと思います。

スタンプラリーの様子



アンケートには「子どもたちのアイデアに感動しました！」という声が寄せられました。小中学生のお世話をしてくれた子ども会育成会からも、「子どもスタッフの団結力、責任感にとっても驚かされました」という感想をいただきました。

抽選会の様子



体験コーナー 「TAKE-1 グランプリ」



体験コーナーは、「TAKE-1 グランプリ」をはじめ「子ども店員」や「勾玉づくり」、「チャレンジランキング」、大人気の「パンづくり」と「和菓子づくり」、今回初めての「e-スポーツ」や「弓矢飛ばし」など、指導者やスタッフの方にお世話していただいて、どのコーナーでも真剣に取り組みながら楽しんでいる子どもたちの姿が見られました。民俗資料館クイズもスタンプラリーと相まって、参加者がとても楽しそうでした。子どもたちのアンケートには、子ども同士だけではなく「子どもと大人の交流ができた」に○がついており、また、大人の方は「大人も楽しむことができた」ということで、参加された方同士が世代を超えた交流を楽しまれたようです。

「パンづくり」



「和菓子づくり」



旅するチョウ アサギマダラ

中原の井口公子さんが植えておられるフジバカマの花畠に、旅する蝶の「アサギマダラ」がやってきました。取材に伺うと、2匹が近くまでフワフワと飛んで来て、フジバカマの蜜を一生懸命吸っていました。「4年目にして初めて飛んできました」と、皆さんでシャッターチャンスを狙って楽しんでおられました。淡いピンクの花の上を優雅に舞う姿を眺めながら、「海を渡って飛んできたなんてびっくりするけど、こんなに近くできれいな蝶が見られるだけで元気が出ます」と、大変喜んでおられました。



ふれあい訪問を実施しました

10月9日(木)に西大田女性友の会による、一人暮らし高齢者の見守り活動「ふれあい訪問」が実施されました。今回も会員の方々が手分けをして、約100件のお宅にボックスティッシュを配布されました。対象者のお宅へ訪問すると、「ありがとうございます」と笑顔で受け取られ、日頃の過ごし方や健康の話題などで話に花が咲いて、楽しいひと時を過ごされました。「会員が高齢化しているから、いつまで続けられるかな~?」とおっしゃりながらも、長年、訪問活動をすることで絆も深まり、お互いが元気になれる活動を続けておられる「西大田女性友の会」の皆さんに、心より感謝いたします。



世代間交流会「芋ほり」を開催しました

10月22日(水)は、にしおおた保育所の子どもたちと、芋掘りで世代間交流しました。1週間前に、老人クラブの方々と自治センター職員で子どもたちが掘りやすいように、茂った草を取り除き、イノシシ対策のテープをはりました。芋掘りを楽しみしていた子どもたちは、柿の実のトンネルをくぐって到着し、元気よく挨拶をしてくれました。老人クラブの方々が固くなかった土を掘り返し、子どもたちが一生懸命土の中から芋を掘ると、手から溢れるくらいに大きい芋や細長い芋が出てきました。時には大きなミミズや冬眠中だったカエル、ゲジゲジ、カブトムシの幼虫も見つけて、まるで宝探しをしているように子どもたちは嬉しそうでした。また、「〇〇くん、こっちに来たらお芋あるよー」、「大変そうだから手伝ってあげる!」という優しさが垣間見える一場面も。途中でパラパラと小雨が降って來たので、例年より短い時間での交流となりましたが、色々な『お宝』を発見出来た1日となりました。



感謝状を贈りました

「西大田で遊ぼう会」の準備において、看板や駐車場の設営にご尽力いただいた山平組様に対して、10月10日に、西大田地区振興会連絡協議会から感謝状を贈呈しました。



この他にも、本当にたくさんの方のお世話になり、おかげさまで、西大田地区内外から約350人の参加があり、子どもたちの喜ぶ顔の溢れるイベントになりました。ありがとうございました。

自治センター利用・行事 スポーツ広場・体育館利用予定

大須賀ひできコンサート開催

10月19日(日)に、元デュークエイセス トップテナーの「大須賀ひできコンサート」が西大田自治センターで開催されました。「ひできうちわ」を持ったファンの皆さん熱気が漂う中、みんなで一緒に歌い、しっとりした曲では大須賀さんの歌声に魅了され、大きな拍手を送っておられました。ゲスト出演の山上茂典さんも歌とトークが絶妙で、会場が笑いに包まれました。参加された方からは、「たくさん笑った楽しいコンサートでした」と喜びの声が聞かれ、出演者と参加者の皆さんで、温かいステキな時間を共有されました♪



議会報告会・意見交換会を開催しました

「世羅町議会報告会・意見交換会」が、西大田自治センターでは 10 月 23 日 (木) 午後 7 時より開催されました。

3名の議員による審議概要などの報告を受け、参加者からは「町道の草刈り作業は高齢化に伴い、非常に困難となっている」等、地域課題に対する要望が出されました。

議会として、意見に対しては自治センター経由で回答を返されること、要望や提案については、町に働きかけるとともに議会でも研究し、一緒に取り組んで行くことを約束されました。



「西大田で遊ぼう会」を開催しました ♡ パート2

「子ども店員」



「勾玉づくり」



「弓矢飛ばし」



「e-スポーツ」



「チャレンジランキング」



パフォーマンスコーナーは、「世羅高軽音楽同好会」、「Ajisai Brass Band」、「あるまコンサート」と続き、それぞれ「素晴らしい！」と皆さん、大きな拍手を送っておられました。中学生の中には「いろいろ平和について考えられた」という声もあり、大人の方では「あるまさんの歌声で心が洗われました」と感激しておられる方がたくさんいらっしゃいました。

「世羅高軽音楽同好会」「Ajisai Brass Band」



「あるまコンサート」



マルシェコーナーは今年も充実しており、「おいしい物がいっぱい食べられた」と皆さん満足されたようでした。また、イートスペースもあちこちにつくったので、「雰囲気がよかつた」と好評でした。

今年も「西大田っていいなと思いました」、「また、来年も絶対参加したいです」など、うれしい声をたくさんいただきました。会が終わったあと、子どもスタッフから「本当に楽しかった！ありがとうございました」との声が聞かれ、心に残る「遊ぼう会」になったようです。

運営にご尽力いただいた講師並びに役員の皆様、本会に快くお力添えいただいた協力者の皆様、そして西大田内外から遊びに来てくださった皆様に、心より感謝申しあげます。

協力スタッフの皆様 ありがとうございました！



「マルシェコーナー」



「餅まき」

